



## Atelier cuisine (dispositif ULIS)

publié le 03/02/2023

Ce matin, les élèves du dispositif ULIS ont préparé des pancakes sous la direction du chef cuisinier de l'établissement.

Ils ont ajouté des pépites de chocolat qui ont fondu sur les pancakes chauds. C'était un vrai régal pour les élèves ainsi que pour les personnels de l'établissement qui ont pu participer à la dégustation.

Ces temps d'immersion en milieu professionnel sont une première étape avant la réalisation de stages en milieu professionnel en 4eme et en 3eme.

Merci à l'équipe en cuisine pour leur accueil.

Ludivine Riquelme Martinez

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.